



“Lo que no teníamos era esta Presidenta”

Por Ángel Molina

angel.molina@azon.com.mx

eltip

LA ACTRIZ Y PRODUCTORA veracruzana Salma Hayek expresó este domingo su apoyo público a la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo durante el anuncio de la nueva Ley Federal de Incentivos para la Industria Cinematográfica y Audiovisual, iniciativa que busca fortalecer la producción nacional y atraer inversión al país.

Visiblemente conmovida, Hayek —quien reconoció haberse mantenido alejada de la política durante años— compartió en conferencia las dificultades que enfrentó para producir películas en México por la falta de estímulos fiscales.

“Cuando quise venir a hacer mi película a México no podía conseguir el dinero. Me lo daban si me iba a cualquier otra parte menos aquí. Y claro, es porque todos estos países tenían estos incentivos que nosotros no”, señaló la protagonista de Frida.

Con emoción, la actriz fue directa al

DESDE el año pasado se destinaron mil 600 millones de pesos a escuelas artísticas, y el CCC eliminó cuotas de inscripción en licenciaturas y amplió su matrícula.

hablar de la mandataria: “Quizá lo que no teníamos era esta Presidenta. Creo que también es muy necesario tomar las riendas de la narrativa de quiénes somos”.

Hayek celebró el anuncio del estímulo fiscal y señaló que México cuenta con una diversidad ecológica, cultural y técnica sin comparación en el mundo, y que este apoyo coloca al país en una posición de alta competitividad frente a otras naciones.

“A partir de este apoyo no tenemos comparación, no hay país en el mundo, que tenga la diversidad ecológica, la belleza, aquí lo hay todo. No existe otro país que tenga lo que tenemos”, destacó.

La actriz nominada al Oscar, relató que

sin este tipo de incentivos era imposible financiar una producción en México, pues los recursos se otorgaban condicionados a filmar en el extranjero. “Nadie puede competir con nosotros; a partir de este apoyo, no tenemos comparación”.

Destacó además que el cine mexicano tiene el potencial de convertirse en una poderosa herramienta de narrativa nacional en un momento en que la imagen del país enfrenta distorsiones en el exterior, y subrayó que filmar en México ha detonado el turismo en comunidades que nunca antes habían sido visitadas.

El reconocimiento fue recíproco. Sheinbaum dedicó palabras de admiración a Hayek por su papel como defensora de los mexicanos en el exterior y embajadora de la cultura nacional en el mundo.

“Su talento ha hecho que México se conozca en todos lados. Quizá Frida Kahlo no se conocería en el mundo si no fuera por la película de Salma”, afirmó la mandataria federal.